



Dominic Müller (10i)

Karate macht Spass

Karate macht mir sehr Spass und hat mich schon immer fasziniert. Sensei Hans ist der erste Trainer der mich gut behandelt, und Sensei Flavio auch.

Früher beim Fussball Training war das anders, ich war nicht so gut und wurde immer beschimpft.

Ich habe viele Freundschaften im Karate geschlossen und sie sind gut zu mir.

Das Karate macht mich weniger aggressiv, ich fühle mich in der Schule ausgeglichener und kämpfe weniger.

Heute habe ich den blauen Gurt und wünsche mir irgendwann den Schwarzen.

Danke an Sensei Hans der nicht nur streng ist sondern auch lustig.

Dominic